



Núm. 246 – 1 al 15 de abril de 2025

Notas de Prensa

Acuerdo de la Mesa Sectorial

El pasado 4 de abril, se procedió al acto protocolario de la firma del Acuerdo de la Mesa Sectorial de personal docente no universitario por el que se regula la redistribución del horario del personal docente en los centros públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid.

ANPE-Informa

• Declaración de la Renta 2024

Declaración de la Renta 2024. ANPE-Madrid recuerda a sus afiliados que pueden deducir la cuota sindical en la Declaración de la Renta y también los gastos de defensa jurídica derivados de litigios suscitados con su empleador.

Horario de Semana Santa

Horario de Semana Santa. Del 11 al 21 de abril (excepto jueves 17 y viernes 18). Con cita previa.

Novedades

• Oferta de Empleo Público de la Comunidad de Madrid. Año 2025

Se aprueba la Oferta de Empleo Público de la Comunidad de Madrid para el año 2025.

• <u>Listas de aspirantes a desempeñar puestos docentes en régimen de interinidad. Aspirantes que</u> han causado baja

Se publica el listado de aspirantes a interinidad que han causado baja durante el presente curso escolar 2024-2025, no incluidos en los listados publicados con anterioridad a esta fecha.

Concurso de Traslados

• Concurso de traslados de los Cuerpos de Secundaria, FP y RE. Listados definitivos de vacantes

Se publican las vacantes definitivas de los centros docentes dependientes de la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades, donde imparten enseñanzas los funcionarios de los Cuerpos de Catedráticos, Profesores de Enseñanza Secundaria, Técnicos de Formación Profesional (a extinguir), Especialistas en Sectores Singulares de Formación Profesional, Escuelas Oficiales de Idiomas, Música y Artes Escénicas, y Profesores y Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño.

Concurso de traslados de Inspectores. Lista definitiva de vacantes

Se publican las vacantes definitivas de las inspecciones educativas.

Oposiciones

Acceso a Catedráticos Música y Artes Escénicas. Listados definitivos de admitidos y excluidos

Se publican las listas definitivas de admitidos y excluidos en el procedimiento selectivo de acceso al Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas vinculado a las enseñanzas de Arte Dramático, convocado por Resolución de 22 de enero de 2025.

• <u>Procedimiento selectivo para ingreso a los Cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria y FP.</u> Formación de Tribunales. Anuncio del sorteo

Anuncio del sorteo para la designación de vocales de los tribunales en los procedimientos selectivos para ingreso y acceso a los cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria, Especialistas en Sectores Singulares de Formación Profesional, Escuelas Oficiales de Idiomas, Música y Artes Escénicas, Artes Plásticas y Diseño y Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño convocados por Resolución de 20 de febrero de 2025.

Equipos directivos

• Selección de directores. Listas definitivas de admitidos y excluidos

Se publican los listados definitivos de candidatos admitidos y excluidos, con la causa exclusión, así como el resultado definitivo de la valoración de los méritos objetivos presentados por los aspirantes en el concurso de méritos para la selección del puesto de dirección de centros educativos públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid.

• Renovación de Directores. Listas definitivas de admitidos y excluidos

Se publican los listados definitivos de candidatos admitidos y excluidos para el procedimiento de renovación del puesto de dirección de los centros educativos públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid, convocado por Resolución de 25 de noviembre de 2024.

• Selección de directores. Comisiones de selección. Corrección de errores

Se corrigen errores materiales en la Resolución de 27 de marzo de 2025, por la que se nombran las Comisiones de selección que han de evaluar el procedimiento para la selección del puesto de dirección convocado por Resolución de 25 de noviembre de 2024.

• Renovación y selección de directores. Nuevas vacantes. Convocatoria

Se publica la nueva relación de vacantes para la cobertura de puestos de dirección en los centros educativos públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid.

• Selección de directores. Comisiones de selección. Corrección de errores

Se corrigen errores materiales en la Resolución de 27 de marzo de 2025 por la que se nombran las Comisiones de selección que han de evaluar el procedimiento para la selección del puesto de dirección, convocado por Resolución de 25 de noviembre de 2024.

Listas extraordinarias

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas. Listas de nuevos aspirantes admitidos y no admitidos en determinadas especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas</u>

Se publican listados con nuevos aspirantes admitidos y no admitidos en las listas extraordinarias permanentemente abiertas de aspirantes a ocupar puestos docentes en régimen de interinidad en determinadas especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas.

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas. Listas de nuevos aspirantes</u> admitidos y no admitidos en determinadas especialidades

Se publican listados con nuevos aspirantes admitidos y no admitidos en las listas extraordinarias permanentemente abiertas de aspirantes a ocupar puestos docentes en régimen de interinidad en determinados cuerpos y especialidades.

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas en especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas. Citaciones de la prueba práctica de determinadas especialidades</u>

Se convoca a los aspirantes admitidos de la especialidad "Danza Española" para la realización de la prueba práctica de la convocatoria de listas extraordinarias permanentemente abiertas de especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas.

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas. Convocatoria de determinadas especialidades</u>

Se convoca con carácter extraordinario la formación de lista permanentemente abierta en la especialidad de Clarinete del Cuerpo de Profesores de Música y Artes Escénicas.

Buzón de alcance

Se ha publicado el número 222 de la revista, donde encontrarás, entre otros, los artículos siguientes:

EDITORIAL

El tiempo se agota

NUESTRA OPINIÓN

<u>Incorporación de 1.º y 2.º de ESO en Colegios</u> <u>Públicos de Infantil y Primaria en Madrid.</u>

DEFENSOR DEL PROFESOR

<u>Presentación del informe del Defensor del Profesor</u> de ANPE-Madrid.

INFORMACIÓN SINDICAL

<u>Iniciativa de ANPE-Madrid: Apoyo a la Jornada Continua en los Centros</u>

ANPE AL DÍA

Sesiones informativas telemáticas

BUZÓN ABIERTO

<u>La Inteligencia Artificial en los Centros Educativos:</u>
<u>Transformando la Atención a los Alumnos con</u>
<u>Necesidades Educativas Especiales</u>

ACCIÓN SOCIAL

Nuevo plazo de inscripción Bono Parques

VIDA EN LOS CENTROS

Belenes de Navidad 2024

FORMACIÓN

Cursos online válidos para oposiciones

Ver <u>números anteriores.</u>





Guías prácticas de ANPE-Madrid



Guía del profesorado 2024-2025.

Un año más, ANPE-Madrid ha elaborado la *Guía del profesorado*, una completa recopilación de textos legales, protocolos de actuación e información de interés, con el fin de facilitar a los docentes y centros educativos de la Comunidad de Madrid un material informativo básico sobre diversos aspectos de su vida profesional.

Si todavía no la tienes, contacta con tu delegado.

Otras guías de ANPE-Madrid.

- Guía de funcionarios en prácticas
- Derechos y deberes de los funcionarios
- Jubilaciones y pensiones

 La convivencia en los centros docentes de la Comunidad de Madrid (Resumen del Decreto 32/2019, de 9 de abril)





- Retribuciones



Publicaciones de ANPE

• LOMLOE en formato digital

ANPE ha elaborado el libro de la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de diciembre (LOMLOE) en formato digital. Con esta publicación, ANPE espera facilitar el trabajo en los centros educativos, a los equipos directivos y al profesorado.

Esta edición, incluye, diferenciados por sombreados:

- el preámbulo y las disposiciones propias de la LOMLOE.
- el texto original de la LOE que sigue en vigor y no ha sido modificado por la LOMCE ni por la LOMLOE.
- las modificaciones introducidas por la LOMCE sobre la LOE y mantenidas por la LOMLOE.
- los cambios realizados por la LOMLOE sobre el texto de la LOE con las modificaciones introducidas por la LOMCE.

Ver LOMLOE, versión flipbook



Guía de docentes en el Exterior

ANPE ha elaborado una *Guía de docentes en el Exterior* en formato digital.

Si estás interesado en formar parte de la lista de difusión (WhatsApp) de docentes en el Exterior, exclusivamente para afiliados de ANPE, puedes solicitarlo por correo electrónico a exterior@anpe.es.

• Ya puedes leer nuestra revista profesional en cualquier lugar.

Ahora tienes toda la información a un solo click https://revista.anpe.es/

Revista profesional ANPE

Ya está disponible el número 624 de nuestra revista profesional en formato digital con contenidos de actualidad, información y debate sobre la vida docente y la acción sindical.

Toda la información en https://revista.anpe.es/

ANPE-Madrid, Sindicato Independiente

O'Donnell, 42, 1º A - 28009 Madrid • Tels.: 915 213 111 y 915 214 348

www.anpemadrid.es - anpe@anpemadrid.es









